
Le	secteur	de	l'Anse	à	l'Orme	est	un	magnifique	secteur	
qui	selon	moi	devrait	être	protégé.	En	effet,	j'adore	ce	coin	et	je	m'y	
rend	fréquemment	pour	me	promener	et	apprécier	un	petit	coin	de	nature	en	
pleine	banlieue	de	Montréal.	Je	serais	très	déçue	de	voir	ce	projet	
immobilier	se	réaliser.	
	
Sandrine	Ladouceur	


